



 HOTEL
KVARNER PALACE
DAS GRAND HOTEL DER KVARNER RIVIERA

Solo Tango mit AdanzaS

Dipl. Päd. Andrea Tieber & Dipl. Päd. Mag. Sigrid Mark

vom 17.05. bis 24.05.2026

Tango Argentino bedeutet selbstbewusste Körperhaltung, elegantes Gehen, ausdrucksstarke Bewegungen, leidenschaftliche Musik, Begegnung mit sich selbst und anderen. Tango solo getanzt, führt zu einem besonderen Tanzerlebnis, ganz für mich bzw. in der Gruppe.

Vorkenntnisse im Tango sind nicht nötig, Freude am Tanz und an der Bewegung genügen! Wir tanzen in bequemer Kleidung und mit Tanzschuhen, Tanztrainingsschuhen oder Socken.

Besuchen Sie auch die Website von AdanzaS und erfahren Sie mehr über die Tangotänzerinnen Andrea Tieber und Sigrid Mark, über den Workshop Solo Tango und ihre übrigen Angebote!

www.adanzas.at

Spaß an der Bewegung und Freude am Tanzen stehen im Vordergrund!

SOLO TANGO - vom 17.05. bis 24.05.2026

AKTIONSTERMIN 7 Nächte zum Preis von 6!

- 6-tägiger **SOLO-TANGO WORKSHOP** - (Montag - Samstag von 16h00-18h00)
- 7 Übernachtungen inkl. Gourmet-Halbpension
- Unterbringung im Einzel- oder Doppelzimmer Landseite
- Begrüßungs-Cocktail mit den Tangotänzerinnen
- Ein geführter Stadtrundgang durch Crikvenica

Pro Person € 870,- (mit 15% Frühbucherbonus € 739,50)

Weitere Unterbringungsmöglichkeiten:

15 % Frühbucherbonus bis 31.12.2025

10 % Frühbucherbonus bis 31.03.2026

- Im Doppelzimmer mit Meerblick: **€ 990,-**
- Im Doppelzimmer mit Balkon und Meerblick: **€ 1.080,-**
- Im Superior-Doppelzimmer mit Balkon und herrlichem Meerblick: **€ 1.140,-**
- Kein Alleinbelegungszuschlag im Zimmer ohne Balkon, im Balkonzimmer Euro 180,00 Zuzahlung.
- Weitere Kategorien auf Anfrage.

Ortstaxe von Euro 2,50 nicht im Pauschalpreis inkludiert.

Während ihres Aufenthalts im KVARNER PALACE bieten die beiden Tanzprofis auch Tango Argentino Privatstunden für Einzelpersonen oder Paare!

Pro Tanzpaar/Stunde € 60,00.

Buchung vorort oder im voraus möglich.

Tango Argentino – das ist leidenschaftliche Musik, elegante Körperhaltung, getanzter Dialog ...

All das können Sie nicht nur in Form eines Paartanzes, sondern auch ohne Partner/In erleben. Genießen Sie mit Solo Tango ein ganz neues Tanzgefühl!

Alleine zu Tangomusik zu tanzen bietet die Gelegenheit:

- Eins sein mit Musik, Raum und sich selber zu erfahren,
- Die typische Körperhaltung und das Gehen im Tango einzuüben,
- Basisbewegungen, mögliche Schritt kombinationen und Tanztechnik des Tango Argentino zu erlernen
- Klar und respektvoll ohne Worte zu kommunizieren
- In einer Gruppe tanzend Interaktion zu erleben.

Spaß an der Bewegung und Freude am Tanzen stehen im Vordergrund!